

NOUVELLES MOBILITES

UTAC ET EGERIE SIGNENT UN PARTENARIAT SUR L'ANALYSE DE RISQUE CYBERSECURITE

EGERIE
INTEGRATED **CYBERRISK** MANAGEMENT



- Partenariat sur l'analyse de risque cybersécurité relative à la norme ISO/SAE 21434
- Projets internationaux dans le domaine des nouvelles mobilités et de la smart city

Linass-Monthéry – 1^{er} août 2022. UTAC, groupe leader international dans les domaines de la mobilité annonce la signature d'un partenariat avec EGERIE, éditeur leader de l'analyse et du pilotage des risques cyber en Europe.

Au cœur de l'automobile connectée, les usages pour la sécurité des communications inter-véhicules et avec leur environnement est très large. Les objectifs sont nombreux et vont de l'amélioration de la sécurité routière, à l'optimisation du trafic en passant par le développement de nouveaux services ou encore l'anticipation de l'évolution de la conduite de demain.

UTAC a choisi EGERIE pour mener ses analyses de risques cyber sur les projets innovants et complexes. L'outil permet de traiter un volume important de cas d'usages et de mener des analyses de risques cyber en mode collaboratif.

Les équipes cybersécurité UTAC mènent des analyses autour des cas d'usage des villes intelligentes et connectées, qui permettent d'anticiper les incidents cyber, d'identifier les vulnérabilités et d'aider au design de concepts cyber robustes, pour protéger les usagers de la route et aider les entreprises dans la conception de leurs produits et services. UTAC mène plusieurs projets d'innovation nationaux et internationaux dans le domaine des nouvelles mobilités et de la smart city.

Dans le cadre de leur collaboration, UTAC et EGERIE prévoient de travailler ensemble sur la formation à l'analyse de risque cyber, notamment autour de la norme ISO/SAE 21434.

A propos de UTAC

UTAC, groupe leader dans les domaines de la mobilité numérique et durable, des protocoles et systèmes d'essais sur mesure, de l'homologation, la certification, le conseil et expertise réglementaire, l'ingénierie véhicule, la formation, le contrôle technique, la normalisation, les événements corporate et festivals pour voitures anciennes et sportives, propose des solutions, systèmes et services aux acteurs des secteurs de la mobilité, des transports, des pneumatiques, de l'agriculture, de la pétrochimie et de la défense.

UTAC est le seul centre d'essais officiel Euro NCAP en France et possède également une place unique en Europe grâce à ses laboratoires d'essais accrédités ISO 17025.

Le Groupe dispose de 10 centres d'essais et laboratoires en France, au Royaume-Uni, en Finlande et au Maroc, aux USA ainsi que des filiales, en Allemagne, en Chine, en Corée et au Japon. UTAC emploie aujourd'hui environ 1 280 personnes sur ses différents sites et prévoit un chiffre d'affaires de €210 millions en 2022. www.utac.com.

A propos d'EGERIE

EGERIE est l'éditeur leader de l'analyse et du pilotage des risques cyber en Europe. EGERIE propose une plateforme collaborative qui aide les organisations à orchestrer, automatiser et centraliser leurs stratégies d'analyses des risques en cybersécurité et à industrialiser leurs programmes cyber pilotés par les risques.

Reconnue par les plus hautes autorités gouvernementales et réglementaires, la technologie d'EGERIE permet ainsi aux entreprises d'identifier, de manière dynamique, les risques et menaces élevés, en mesurant les résultats des efforts de réduction des risques tout en emportant l'adhésion de tous les niveaux de l'organisation.

En savoir plus : www.egerie.eu